



Morena, PT y PVEM renuevan alianza en medio de tensiones por la reforma electoral

por **Yalina Ruiz**
enero 28, 2026

La **reforma electoral**, los **plurinominales** y los **recursos públicos a los partidos**, fue el punto de quiebre entre **Morena**, el **PT** y el **PVEM** para seguir refrendando su “**amor**”, en la alianza.

En el denominado “segundo” piso de la **Cuarta Transformación**. Este miércoles, previo a la confirmación de su coalición.

Alberto Anaya, dirigente del PT, hizo sudar a los morenistas, porque fue el último en arribar al **Hotel Four Points**. Con ello, atrasó la conferencia de prensa, para dejar en claro, que “**no hay divorcio**” del bloque oficialista.

Contrario a los integrantes del **Partido Verde Ecologista de México**, ya el coordinador de los diputados, Carlos Puente, fue uno de los primeros en arribar al lugar.

Los dirigentes, al salir a conferencia de prensa, el presidente nacional del PT, se volvió a atrasar por saludar a los petistas que lo acompañaron en la **enmienda política**.

Mientras Luisa Alcalde, dirigente de Morena y Karen Castrejón, presidenta del PVEM, caminaron juntas para dirigir el mensaje.

Alcalde, al observar que Anaya andaba pendiente de saludar a los suyos, **lo llamó para que dieran el mensaje de “unidad” ante la población**.

Ante ello, los **dirigentes del bloque oficialista que juntos pueden pasar las reformas y ganar elecciones**, juraron seguir su amor y su apoyo rumbo a las elecciones intermedias del 2027.

El PT y PVEM, como todo matrimonio, firmaron ante los medios de comunicación su apoyo a Morena. Sin saber que contendrá la reforma electoral, el financiamiento público que podrán tener los partidos o los plurinominales que acabaría con los aliados de los guindas, pero mostraron y refrendaron su “amor a ciegas” con Morena.

En contraste, Reginaldo Sandoval, coordinador de los diputados del PT y el senador Luis Armando Melgar del PVEM, recordaron a Morena en las últimas semanas, que deben consultar con sus aliados sus interés políticos, como la reforma electoral.

Reginaldo Sandoval dejó en claro, que no es necesaria una reforma electoral ya que el bloque oficialista domina los tres Poderes de la Unión.



En cambio, Luis Armando Melgar recordó a los “duros” de Morena que no van a votar una reforma electoral que busca un partido “único”, mandó a decir a los guindas: “somos aliados, no paleros”.

De manera oficial, los partidos aún no dan a conocer sus candidatos, el PVEM andaba dejando la puerta abierta para irse solo en las elecciones del 2027.

Sin embargo, la presidenta nacional del PVEM, confirmó que van en alianza con Morena para seguir dominando las diversas entidades del país.

Los aliados de Morena, les toca dar la próxima pelea en el Congreso de la Unión, cuando llegue la reforma electoral.

La segunda, será en la elección de los candidatos en las entidades federativas.

Aunque ya hay fractura y choque en Oaxaca y Veracruz con el PT y Morena.



Morena |